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“世间最美的风景都不
及回家的路。选聘新物业只
是开始，希望大家当好幸福
生活的奋斗者，当好文明生
活的践行者，和睦邻里，和谐
小区。”在祝贺新物业公司入
驻小区的同时，管立森不忘
殷殷嘱托。

据了解，针对祝福红城 1
号院的特殊情况，经过综合研
判，要求新物业带资入驻，用
于解决小区公共部分遗留问
题，可这谈何容易。协议谈判
经过了无数次拉锯，曾有一次
谈判直到凌晨 1点。 7月 6
日，双方终于达成了一致，签
订了协议。协议要求物业项
目经理是中共党员，要在项目
上成立党组织，充分发挥“红
色物业”作用，加快推动实际
问题解决。

双方还约定，要通过对物
业费共管的理念，物业费的盈
利部分支取需和居民满意度
“挂钩”，满意度高低，关系着
物业公司盈利的多寡，物业公
司要广泛接受居民监督，提升

物业服务动力和服务质量。
同时，针对祝福红城 1号院的
业主，推行文明积分管理体
制，业主年度积分与物业费
“联系”。业主文明集分前 50
名减免物业费 10%，不文明的
业主相应提高物业费，积极引
导全员参与小区治理，积极引
导居民发挥正能量，共建和谐
社区。

日前，物业管理委员会已
经组织新老物业进行了资料
移交和现场承接查验移交工
作。 7 月 26 日，郑州康桥国
投科技产业服务有限公司高
新区分公司正式入驻祝福红
城 1 号院，同时新物业党支
部正式成立。当天上午 9
时，物业交接仪式正式举
行，张桂梅向康桥国投项目
负责人进行了授旗，这也标
志着祝福红城 1 号院“物管
会”圆满完成了更换物业公
司的阶段性任务，相信祝福
红城 1号院通过高质量的物
业改造，将迎来小区的华丽
转身。

本报讯 近日，高新区梧桐
办事处瓦屋李社区党群服务中
心举行揭牌启用仪式。该社
区党群服务中心将打造成一
个集居民议事、文体娱乐、学
习交流等功能为一体的“党
建+”多功能党群活动阵地，打
通为民服务的“最后一公里”。

在当天的启动仪式上，梧
桐办事处党工委书记张艳茹、瓦
屋李社区党委书记张自恒共同
为瓦屋李社区党群服务中心揭
牌。张艳茹在讲话时要求，“新
理念带来新发展，新生活引领新
市民，瓦屋李社区党委要以今天
的社区党群服务中心揭牌为起

点，继续发扬不懈努力、艰苦奋
斗的精神，带领群众走向新生
活、开创新局面、书写新篇章”。

据张自恒介绍，瓦屋李社
区是高新区一个较大型社区，
常住人口 5000多人，小区党支
部有党员 115名。自村改居以
来，社区党委为更好地服务小

区居民，让居民在“家门口”享
受形式多样、内容丰富的文化
“盛宴”，增强居民获得感、幸福
感、安全感，瓦屋李社区设立社
区党群服务中心，打造一个“凝
聚党员、服务群众”服务党员群
众的主阵地。

瓦屋李社区党群服务中心

的正式启动，标志着社区党群
工作迈向了新的台阶，开启了
瓦屋里社区发展新的篇章。瓦
屋李社区党群服务中心面积约
3700平方米，设置有党群共建
室、党群会议室、笨爸爸亲子活
动室、调解室、舞蹈室、图书阅
读区等区域，是一个集党建服
务、党群文化、服务群众于一体
的共建型、服务型、开放型的党
建服务阵地，涵盖服务、养老、
教育、文体等功能。瓦屋李社
区党群服务中心为群众带来便
利之余，也标志着瓦屋李社区
基层党组织建设的进一步健全
完善，搭建起了一座密切联系
党群关系的连心桥，打通了基
层治理的“神经末梢”。
记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭
通讯员 韩若馨 文/图

高新区瓦屋李社区党群服务中心揭牌
打通为民服务“最后一公里”

“我的管家我来选”

高新区祝福红城1号院“新管家亮相”
郑州市首家“物业管理委员会”开创物业公司带资百万入驻先河

近日，盛夏里的高新区梧桐办事处祝福红城1号院
骄阳似火。小区的居民们早早聚集在物业办公楼前翘首
以盼，见证自己挑选的新物业入驻的幸福时刻。至此，高
新区第一家带资300万元入驻的物业公司即将诞生，祝
福红城1号院也将成为郑州市首家物业费盈利部分的支
取和居民满意度“挂钩”，业主年度文明积分与物业费多
少“联系”的小区。促成这些“第一”的是郑州市第一家
“物业管理委员会”全体人员坚持不懈的结果。
记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭 文/图

实时录像 3516户业主投票为自己选“管家”
5月 22日，祝福红城 1号

院 3516户，1万多名居民投票
选聘新“管家”。据悉，整个投
票活动一直持续了 4天，最终
康桥国投科技产业服务有限公
司以93%的高票入选。

“估计在全中国能行使这
样权利的居民也不多，我们成
了幸运儿，太兴奋了。感谢物
业管理委员会工作人员的辛勤

付出，大家对自己选择的物业
公司很期待。”第一个填写选票
的是5号楼的居民刘先生，他兴
奋地说这是自己第一次在“物
业公司选票”上签字投票，根据
物业法规的相关规定，他和邻
居们第一次行使自己的权利。

投票现场排列着22个选举
票箱，分别标着“某某楼号票
箱”的字样，前来投票的居民需

要提供身份证和房产证以证明
身份。当天上午，居民有序进
场，依次进行身份资格查验、投
票、签字、按手印、登记退场
等。投票现场全程录像，屏幕
上实时播放着业主投票的情
况，物业管理委员会的工作人
员和居民代表对现场的每个环
节进行全程监督，确保投票选
聘工作公开、公平、公正。

创新机制 新物业带资300万元以93%高票入选
祝福红城 1 号院包含一

期、二期两个小区。一期 2012
年底交房，二期 2016年 1月交
房。随着时间推移，许多问题
逐步暴露了出来，比如地下室
建筑垃圾长期堆积，无人清理，
房顶漏水、居民房间墙皮脱落，
消防不合格，还有电梯困人的
安全问题……加上物业公司管
理不到位，居民意见较大，更换
现有物业的意愿十分强烈。

3月 7日对于祝福红城 1
号院的居民来说是一个特殊的
日子。当天，该小区“物业管理
委员会”正式成立，梧桐办事处
社区管理科工作人员张桂梅出

任“物业管理委员会”主任，包
括祝福社区工作人员和 5名业
主代表组建了郑州市第一家物
业管理委员会。

在梧桐办事处党工委的领
导下，梧桐办事处党工委副书记
管立森多次深入小区，现场指
导。“物管会”成员对小区 19幢
楼3516户逐一入户走访，全面
了解居民意愿，同时实地考察
小区环境、查看设施设备完好
情况、找相关专家做预算……
经过一系列前期工作发现问题
颇多，9成业主想换物业。

但经核算，解决遗留问题
需要 280多万元，业主不愿动

用维修基金，物业也不愿动用
物业费，再换家物业就能解决
了吗？4个多月以来，物业管
理委员会加班加点，通过搜集
业主意见和建议、多方沟通，组
织召开业主大会会议等形式，
提出了“新进物业带资 300万
元进行遗留问题处置”的入驻
前提条件，委托招标公司发标。

最终，“物业管理委员会”
选取了 3家有实力的物业公司
作为中标候选公司，经过多方
努力和多轮艰苦谈判，经全体
业主投票，康桥国投科技产业
服务有限公司以93%的高票入
驻祝福红城1号院。

幸福启航
郑州市首家“物管会”创造多项郑州第一


